

# Le Land Art enrichi grâce à la créativité des enfants

Un dernier devoir, du moins si on estime qu'il s'agissait d'un devoir, attendait les élèves de l'école libre de Nassogne, aussi bien les enfants des six années primaires que ceux des classes maternelles, avant de s'en aller en vacances. Ils ont clôturé l'année scolaire sur une remarquable note artistique.

Le vendredi 5 juillet, dernier jour de l'année scolaire, les enfants se sont rendus au Land Art Nassogne (LAN), pour une journée découverte et créative.

Sous la houlette de Dominique Paulus artiste de l'entité, ils ont découvert le land art par l'action. Ils ont en effet réalisé de A à Z une œuvre composée à 100 % d'éléments naturels. Celle-ci fait désormais partie à part entière du LAN, où elle a rejoint la bonne dizaine d'œuvres déjà réparties sur le site du Château du Bois.



**Les élèves de l'école libre de Nassogne ont réalisé une œuvre de land d'art. Leur réalisation a rejoint celles déjà en place autour du Château du Bois.**

Notons que ce projet a été initié par Thierry Gridlet, référent culturel dans le cadre du PECA, le Parcours d'Education Culturel et Artistique.

Phillippe Marchal, du LAN, et Marc Quiryren, bourgmestre de Nassogne, venu applaudir l'initiative, n'ont pas manqué de rappeler

l'importance de permettre aux enfants de découvrir le riche patrimoine naturel de la région, en le mariant à la création artistique. Dominique Paulus et l'école libre de Nassogne n'en resteront pas ailleurs pas là puisque d'autres projets sont prévus. « Dès la rentrée, j'aurai le bonheur de créer avec

les élèves de l'école libre, ainsi que ceux de l'école communale de Chavanne, un carnet original, annonce l'artiste de Bande. Celui-ci s'intitulera « souvenir d'une année passée ensemble ». Il reprendra toutes les activités réalisées à l'école du dehors, des classes de maternelle à la 6<sup>e</sup> primaire. » H.G.